

《单词百科:neoplasm是什么意思?neoplasm怎么发音?neoplasm的解释和用法》

英语单词neoplasm是什么意思?neoplasm怎么读?neoplasm怎么发音?简答网为您整理了neoplasm的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



neoplasm怎么读

neoplasm的读音: ['ni: plæz m]

neoplasm的意思

1、n. 赘生物, (肿)瘤;肿瘤;新生物;

neoplasm的相关词组

- 1、anaplastic neoplasm 间变性肿瘤;退行性瘤
- 2、benign neoplasm 良性肿瘤;良性赘生物;

3、malignant neoplasm 恶性肿瘤

4、multiple primary neoplasm 多样初期性肿瘤

neoplasm的近义词

1、tumor n.瘤;

2、tumour n.肿瘤, 肿块;疙瘩, 赘疣;

neoplasm的双语例句

1、Angiogenesis is crucial in the occurrence, development and prognosis of neoplasm.

血管生成对恶性肿瘤的发生、发展和预后至关重要。

2、Cystic nephroma is a rare renal neoplasm which is usually benign histologically.

摘要囊肿性肾细胞瘤是一种少见的肾脏肿瘤,且在组织学上通常呈现良性。

3、Gross photo showing a well circumscribed multilocular cystic neoplasm.

大体照片显示界限清楚的多房囊性肿瘤。

4、There is a neoplasm originating in his leg's epidermis.

他的腿上有个生长在表皮上的肿瘤。

5、A 16.6 cm fat containing neoplasm is seen in the popliteal fossa.

阿16.6厘米含脂肪肿瘤是出现在腘窝。

6、The neoplasm with the greatest propensity to metastasize to heart is melanoma.

最易转移到心脏的肿瘤是黑色素瘤。

7、Note that nucleoli are numerous and large in this neoplasm.

在肿瘤细胞中核多且大。

8、Once a neoplasm has started, it is not reversible.

肿瘤一旦发生就不可逆转。

9、Loosely speaking, a neoplasm is referred to as a " tumor ", which simply means a swelling.

不严格地说, 新生物就是 “ 肿瘤 ”, 后者简单地含有肿胀的意思.

10、All of these patients have intracranial neoplasm demonstrated by neuroimaging studies.

这几个病例在影像学上均有颅内肿瘤的证实.

11、The neoplasm reduces the flexibility of the wall and in this manner produces the initial symptoms.

癌肿可使管壁弹性减弱,这样就产生了初期症状.

12、Note the nerve surrounded by the neoplasm at the lower left.

注意左下方被肿瘤包围的神经.

13、A neoplasm usually is initially impeded by an anatomical barrier.

肿块最初通常被组织膜阻碍.

14、The most common neoplasm in bone is a metastasis.

大多数骨肿瘤都是转移瘤.

15、Taoerqi; breast neoplasm; human breast carcinoma cell lines MCF 7; apoptosis.

桃儿七; 乳腺癌; 人乳腺癌细胞系MCF7; 凋亡.

以上是简答网为您整理的neoplasm怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于neoplasm

的用法、neoplasm的释义、

neoplasm的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/neoplasm>